

Wechsel im Porsche-Vertrieb

Michael Müller (46), bisher Leiter der Vertriebsregion Westeuropa bei Porsche, übernimmt zum 1. Oktober 2018 die Geschäftsführung der Tochtergesellschaft Porsche Central & Eastern Europe mit Sitz in Prag, Tschechien. Er folgt auf Marcus Eckermann (50), der seit Juli Geschäftsführer von Porsche in Großbritannien ist.

Michael Müller leitete zwischen 2006 und 2014 unter anderem den Bereich Fahrzeugauslieferung und Kundenberatung sowie die Region Mittlerer Osten, Afrika & Lateinamerika. Von 2014 bis 2017 war er Geschäftsführer Porsche & Volkswagen bei der Volkswagen-Gruppe Saudi-Arabien. Als Leiter der Vertriebsregion Westeuropa kehrte er zur Porsche-Zentrale nach Zuffenhausen zurück. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Michael Müller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Michael Müller.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
